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Übergangszahlen an Kasseler Schulen 
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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Wie haben sich an den Kasseler Schulen in den Jahren 2007 – 2009 die 
Übergangszahlen von den Jahrgängen 10 zu 11 entwickelt? 
 
Bei den Beruflichen Schulen bitten wir bei der Beantwortung nach Voll- und 
Teilzeitschulformen zu unterscheiden und die entsprechenden Übergangszahlen 
nach Berufsfeldern und Schulformen zu differenzieren. 

 
 
Die Anfrage ist von Stadträtin Janz beantwortet. 
 
 
 
Gabriele Jakat Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzende  Schriftführerin 


